

Wir danken herzlich für all die Zeichen der tiefen Verbundenheit und der Anteilnahme, die wir anlässlich des Heimgangs unserer geliebten Schwester, Schwägerin, Tante, Grosstante, Patin und Freundin

Cornelia Frischknecht

erfahren durften.

Cornelia hat in unseren Leben vielfältige Spuren hinterlassen und der Abschied fällt uns schwer. Die tröstenden Worte, welche uns mündlich oder schriftlich bezeugt wurden, geben uns Kraft und es tut gut zu wissen, dass Cornelia von so vielen Menschen hochgeschätzt wurde.

Wir danken allen, die der lieben Verstorbenen im Leben mit Freundschaft und Achtung begegnet sind, ihr in Freud und Leid Liebes und Gutes erwiesen und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Herzlichen Dank an Frau Pfarrerin Barbara Milani-Cajöri für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und Herrn Jürg Brunner für das feierliche Orgelspiel.

Den Mitarbeiterinnen der Spitex Bern danken wir für die tägliche Unterstützung sowie allen treuen Freundinnen, Freunden und Patenkindern, welche Cornelia mit ihren Besuchen und Aufmerksamkeiten stets viel Freude bereitet haben.

Gümligen, im August 2016

Die Trauerfamilie